

02/10/2015

Exitosa investigación de drogas: 3 detenidos e incautan arma, vehículos y 80 kilos de marihuana

Después de cinco meses de investigación, llevada adelante por la Fiscalía de Iquique y la Brigada Antinarcóticos de la Policía de Investigaciones, esta semana culminó la Operación “Ojo de Aguila” con la detención de tres personas, y la incautación de 80 kilos de cannabis sativa, cinco vehículos -entre éstos un camión-, una subametralladora UZI, municiones y dinero en efectivo.

El Fiscal Regional, Manuel Guerra, informó que esta banda contactaba al proveedor de la droga en Iquique y luego usaba camiones de una empresa de transportes para trasladarla hasta la ciudad de Santiago, siendo escoltados en la ruta por vehículos menores.

El procedimiento policial se extendió hasta las ciudades de Calama, Mejillones, Antofagasta y Valparaíso.

Los imputados, de nacionalidad chilena, pasaron a control de detención y fueron formalizados por el delito de tráfico ilícito de estupefacientes, quedando todos en prisión preventiva.

